

EDUCACIÓN

Unos 25 padres piden un aula más en Jesuitas

Estas familias reclaman su derecho a elegir un colegio para sus hijos

La mayoría procede del centro Virgen Reina, que cierra sus puertas

MICHEL VALLÉS
mvalles@aragon.elperiodico.com
ZARAGOZA

Un grupo de 25 familias solicita al Departamento de Educación que conceda un aula más de 3º de Infantil al colegio Jesús María - El Salvador (Jesuitas) para que tengan cabida sus hijos. La mayoría proceden del centro privado Virgen Reina, que cierra sus puertas el próximo curso. A pesar de su reivindicación, que consideran «razonable», la comisión de Garantías, que está escolarizando a los alumnos que no han accedido a los colegios elegidos en primera opción, ha distribuido ya a estos niños de cinco años por diferentes centros de la zona 5.

Así que es poco probable que estas familias puedan acceder al colegio Jesuitas. Desde el servicio provincial de Educación del Gobierno de Aragón recordaron ayer que se trata de alumnos que proceden de un colegio privado y que se les garantizará una plaza en el sistema público. Es decir, que serán escolarizados, como el resto, pero no en el que ellos proponen, entre otras cosas porque ya no quedan vacantes para tercer curso de Infantil.

Pese a las dificultades, este grupo de padres no cesa en su empeño de elegir el centro en el que

quieren educar a sus hijos. «Por ahora el Gobierno de Aragón no nos ha dicho nada, no ha contestado a nuestra reclamación. No planteamos una confrontación con nadie, pero pedimos una solución. Tenemos claro lo que queremos para nuestros hijos y preferimos una educación concertada y religiosa. Contamos con unos valores y estamos dispuestos a luchar por ellos. Este nos parece un tema muy serio, que nos está haciendo vivir una auténtica pesadilla», explicó Miguel de Roda uno de los portavoces de estas familias.

Estos padres prefieren que sus hijos sigan juntos el próximo año en el mismo colegio. Por ello, ante el anuncio de cierre del Virgen Blanca, la mayoría solicitaron como primera opción, el acceso a Jesuitas. «Pensamos que es una buena solución, que no perjudica a nadie, porque allí hay espacio para abrir una nueva vía. Así nos lo ha reconocido la propia dirección del centro, que ha pedido la ampliación, pero la Administración lo ha denegado», subrayó Gustavo Sánchez, otro representante de este colectivo.

Este caso pone una vez más de manifiesto la escasez de plazas en colegios concertados, como es Jesuitas, y que ya ha denunciado en repetidas ocasiones la Federación



El grupo de padres ayer en la calle Cinco de marzo.

¿Hay posibilidades de que tengan plaza a estas alturas de la escolarización?

► No es fácil que estas 25 familias logren que Educación abra una nueva vía en Jesuitas. Entre otras cosas porque la comisión de Garantías ya los ha ubicado a todos en otros colegios, ya sean públicos o concertados, de la zona 5, según ha podido saber este diario. Y además, porque los agentes sociales ya rechazaron esta posibilidad en el inicio del proceso de escolarización. Esto quiere decir que el servicio provincial debería pedir que se rectificase el trabajo ya hecho por esta comisión para ampliar plazas en Jesuitas, al-

go que difícilmente va a suceder. Este periódico intentó contactar ayer vía telefónica con la dirección de este centro para conocer su postura, aunque como es ya habitual nadie en Jesuitas quiso contestar. Por lo tanto, este grupo de padres deberá esperar hasta el día 25 de mayo, cuando se publican las listas, para saber en qué centro tendrán que matricular a sus hijos. Mientras, no les queda otra que aguardar a que Educación cambie de opinión o a que El Justicia de Aragón interceda por ellos en la consejería.

Cristiana de Asociaciones de Padres de Aragón (Fecapa). La zona 5, en la que se encuentra este centro, es una de las más afectadas por esta situación. De hecho Fecapa calcula que en Zaragoza son precisas 1.000 vacantes más en la red de concertación.

«Año tras año pasa lo mismo. Pero la realidad es la que es y si los padres preferimos unos determinados colegios y no otros será por algo. Pero lo cierto es que siempre se amplían plazas en los públicos y las familias que queremos concertados nos vemos perjudicados por esta decisión del Gobierno de Aragón», dijo una de las madres, Cristina Martínez.

Para dejar patente su malestar han presentado también un recurso ante el Justicia de Aragón para que medie con la consejería de Educación. ≡

ESTUDIOS SUPERIORES

El rectorado regula al fin su hospital clínico veterinario

La universidad deberá incluirlo en su presupuesto a partir de ahora

M. VALLÉS
ZARAGOZA

Tras años de funcionamiento, la universidad al fin se decide a regular el hospital veterinario, que depende directamente del rectorado. Esto implica, entre otras cosas, que a partir del próximo curso deberá figurar en los presupuestos del campus. Hasta ahora el centro ha venido funcionando de manera provisional y sin reglamento desde su creación en abril del 2002.

La verdad es que figura de este hospital ha permanecido en los últimos años en una especie de limbo dentro de la estructura de la universidad. El centro se ha autogestionado, tras su creación a partir de una subvención de los fondos Feder. No ha recibido inversiones por parte de ninguna institución pública. Es decir, que ha subsistido con lo que ha ingresado por la prestación de sus servicios.

Con el nuevo reglamento que hoy aprueba el Consejo de Gobierno, la Universidad de Zaragoza, admite dentro de su estructura al hospital y se fija cómo objetivo convertirlo «en referencia de

alto nivel». «Es un paso importante, que seguramente debería haberse dado antes. Pero es una forma de regular y reconocer a todo el personal que trabaja actualmente allí y que realizan una labor muy relevante, no solo en el ámbito asistencial, sino también en el docente», explicó Jesús García, decano de la Facultad de Veterinaria.

El hospital clínica veterinario es un centro único en Aragón, que tiene un carácter público. Figuras parecidas en otras comunidades son gestionadas desde fundaciones, una posibilidad que se baraja de cara al futuro también en el caso de Zaragoza. ≡

IDIOMAS

Crece la demanda de certificados B-1

El número de alumnos ha aumentado un 20%

M. V. V.
ZARAGOZA

Ya no basta con tener un título de idiomas de cualquier centro nacional. Ahora la formación debe estar respaldada por el marco de referencia europeo. Y en el caso del Inglés, esto pasa por Cambridge. Con la implantación del Plan Bolonia, contar con el nivel B-1 se convierte en requisito indispensable para lograr el grado universitario, o para po-

der moverse por los países de la UE. Por ello el número de alumnos que optan al nivel B-1 de Cambridge ha crecido un 20% en los últimos años. Y no se trata solo de adultos, también muchos colegios de Zaragoza piden someterse a los exámenes para que los estudiantes tengan una certificación oficial válida en toda Europa. «Hemos notado un cambio de mentalidad. La gente es ya consciente de que el Cambridge es un título de prestigio mundial y que es importante tenerlo», explicó Judith Oldham, coordinadora de las pruebas de Cambridge en Aragón, cuyo centro examinador en Zaragoza es Modlang. ≡